

Opinion sur la consultation publique site Louvain est.

Bonjour, je suis Josée Tousignant résidente du quartier Ahuntsic depuis 22 ans. J'ai vu l'évolution et l'amélioration de ce quartier depuis des années. Aujourd'hui ce magnifique projet me rejoint en tant que bénéficiaire et également en tant que travailleuse sociale qui sera à la retraite dans 4 ans. Ce projet à caractère social et communautaire me rejoint. Je pense qu'il serait possible de mettre sur pied des groupes de soutien de valider les besoins des résidents et tenter de répondre le plus possible à leurs besoins en étant auto suffisant avec les passions, les talents et savoir faire de tous les résidents qui vivront sur le site.

Ce que je désire dire aujourd'hui c'est qu'il sera pour moi primordiale qu'il y ait des logements pour différents groupes de personnes. Personnellement je suis locataire et je vis présentement avec mon fils qui sera probablement autonome dans 3 ou 4 ans. Les loyers étant tellement dispendieux il me sera impossible à ma retraite de payer plus de 1000,00\$ par mois pour me loger. Il me faudra alors quitter l'île de Montréal. Je serai une jeune retraitée avec un salaire dans la classe moyenne. Certaines coopératives pour les 55 ans et plus demande de n'avoir qu'un revenu qui est sous le seuil de 30,000\$. Donc je ne réponds pas à ce critère et je ne peux me permettre de payer plus de 1000,00 par mois pour me loger.

Il faudrait également quelques logements pour les personnes handicapées. Étant présentement travailleuse sociale avec la clientèle d'enfants handicapés je vois un immense besoin pour certaines familles vivant avec un enfant handicapé. Donc ce projet devrait pouvoir offrir une partie des logements pour les aînés, retraités, familles, personnes désirant vivre en colocation.,,

Voilà , je trouve ce projet stimulant et innovateur. Je souhaite sincèrement qu'il soit une réussite et qu'il soit le premier de plusieurs projets qui pourront être réalisés dans tous les quartiers de l'île de Montréal. Cette ville me tient à cœur et je ne voudrais pas la quitter à cause d'un problème de logement.

Je suis disponible à discuter avec vous si vous le désirez.

Merci au plaisir,

Josée Tousignant